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ATA Nº 002/2024
Reunião Ordinária
Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, reuniram-
se em sessão ordinária os Vereadores representantes dos seguintes Partidos Políticos: MDB - Célio
Buczkoski, Jandir Zuravski, Luiz Inácio Gaboardi, Nelci Rampanelli e Ronaldo Antonio Secco;
PSDB- Andrea Rodenco Gutt e Rodrigo Oliboni; PT — Lindomar Luis Sirtuli e do PDT — Alex
Maria. Na abertura a ata ordinária nº 001/2024 foi aprovada por todos. No expediente: Nada.
Na Pauta: O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura do Projeto
de Lei Executivo Nº 013/2024, que autoriza o Poder Executivo a receber em doação veículo e dá outras
providências, após foi posto em discussão. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para
proceder na leitura do Pedido de Informação Nº 001/2024, de autoria da Bancada do MDB requerendo
que seja informado qual critério utilizado na distribuição das telhas durante a situação de emergência
assim como os valores e quais foram os beneficiados, após foi posto em discussão com preferência aos
autores. O vereador Ronaldo quanto a esse pedido, a gente queria um esclarecimento como é que foi
feito? Qual é o critério que foi usado, qual é o valor que foi usado aí para gente ter a população está
cobrando a gente aí e a gente gostaria de uma explicação. O vereador Alex é importante sim fazer
pedidos como esses para que se exponha e apareça realmente, como é que se faz esse tipo de coisa, mas
é interessante que no dia onde aconteceu o fato o telefone começou a tocar e a gente correu para essas
casas, na primeira leva de pedras, atendendo os mais citados água escoando dentro de casa corando
dentro de casa e nós, todos os secretários e alguns vereadores estavam lá, inclusive eu buscando ajudar
essas pessoas que mais necessitavam e logo começa a chover de novo e as pessoas pedindo socorro
porque molhando tudo dentro de casa, não conseguindo cobrir as coisas e mais uma leva de pedra e aí
secretários praticamente amanhecemos o dia, mas poucos vereadores da oposição, nenhum a gente viu
lá ajudando tá, a gente ainda não vê esse tipo de coisa para fazer um pedido de como é que foi usado
os critérios para poder atender essas pessoas isso aparece. Então fica o pedido da população para que
veja esse tipo de situação e entenda que na hora de ajudar poucos aparecem, mas na hora de criticar
aparece bastante pessoas pra criticar. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder
na leitura do Pedido de Informação Nº 002/2024,de autoria da Bancada do MDB requerendo que seja
informado qual critério utilizado na distribuição das cestas básicas adquiridas com recursos do Governo
Federal durante a situação de emergência assim como os valores e quem foram os beneficiados, após
foi posto em discussão com preferência aos autores. O Senhor Presidente convidou o primeiro
secretário para proceder na leitura do Pedido de Informação Nº 003/2024, de autoria da Bancada do
MDB requerendo que seja encaminhado a ata e a relação de presenças da reunião do Conselho
Municipal de Desenvolvimento Econômico que apreciou a concessão do incentivo a empresa
beneficiada pelo projeto de lei nº014/2024. O vereador Lindomar dizer que é de extrema importância
essa indicação aqui, pedido de informações que no passado aí administrações recentes doaram casas,
várias coisas, sem reunir conselhos, sem fazer, e deu no que deu, então, dizer que é de extrema
importância parabenizar vocês pela iniciativa e desde já dizer que não precisam se preocupar, que eu
tenho certeza que a nossa administração não vai cometer os mesmos equívocos de outras
administrações passadas. O vereador é importante, sim esse tipo de preocupação que a oposição tem
com um projeto importante como esse só que a gente vê que o projeto ficou arquivado aí dentro e
ainda não veio para votação. À gente gostaria que isso caminhasse e andasse a gente vê a cobrança da
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população por melhorias na questão de empregos no município, tá, esse projeto vem direcionado a isso
a gente tem um barracão ali em cima onde foi feito há vários anos aquilo está abandonado. Então a
administração pensando em dar destino a esse barracão melhorar a geração de empregos e renda, achou
importante abrir para que se alguma empresa tivesse interesse e essa empresa apareceu o projeto está
ali dentro, a gente está esperando para que a Câmara mande para nós para fazer a votação e para dar
destino nesse barracão, porém antes veio o pedido de informação para ver quais os critérios para depois
vet se vamos fazer a aprovação. Então a gente acha errado e injusto esse tipo de coisa, pois essa empresa
fica no aguardo para que o quanto antes se faça essa cedência e dê o destino correto um valor alto,
gastado e que não está sendo ocupado. O vereador Ronaldo vendo o vereador citar e falar de casas e
não sei o que esse pedido de informação tem a ver com casas que foi feita que vai ser feita tu está meio
fora é melhor tu ler o pedido de informação para não falar bobagem a gente vendo que vários projetos
chegam nesta casa, chegam no dia já botam na Justiça para nós aprovar no outro dia, sendo que o
Regimento Interno tem quarenta e cinco dias, nos dá a lei nos permite nós analisar e apreciar e discutir
e botar emendas por um tempo de quarenta e cinco dias, mas agora, como é de praxe, bota num dia já
no outro dia querem botar na Justiça na sessão passada não, não houve acordo de liderança, senão já
estava tudo votado os projetos os vereadores da oposição não quiseram votar, e daí para votar na Justiça
a gente sabe que muitas vezes velo o projeto aqui até com o nome de Itatiba, por isso que a nossa
preocupação e o nosso zelo aí para que seja bem feito aí para não dar problema depois. O Senhor
Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura da Indicação Nº 001/2024, de
autoria do Vereador -Célio Buczkoski sugerindo para que promova a construção de uma nova residência
para o Sr. Estevam Olejnicki pelo motivo do sinistro (incêndio) ocorrido no dia 16 de fevereiro de 2024,
localizada na Linha Dalbosco, após foi posto em discussão com preferência ao autor. o vereador Célio
coloquei essa indicação vendo que a gente passou no passado também perdi a minha família, meu pai
na época é muito triste quem perde tudo do documento, então, quem passa por um incêndio com uma
casa como eles passaram também no dia dezesseis com certeza, aí a administração que está aí tem que
olhar com carinho e ajudar a construir de novo sempre viveram vários anos e sempre trabalharam e
fazendo pelo bem. Então tem que fazer a administração, no passado, aí, na época que era o Paier ajudou
na construção da casa nova, na época lá, com o pai também eu acho que hoje também pode ajudar essa
família aí que foi prejudicada, que não tem valor nem bens que perderam aquele pouco que tem, mas
era de sentimento, então quem perde tudo assim é bastante triste e que olhe com carinho e
administração para essa família. O vereador Jandir Senhor presidente e colegas vereadores, eu vejo a
iniciativa do vereador Célio muito importante a gente sabe que um sinistro como esse ninguém deveria
passar, né a gente, lá na Vila União, aonde eu resido, a gente já passou por isso, as duas madeireiras lá,
elas tiveram esse sinistro anos atrás. Então hoje tu está enxergando tudo está tudo aí de pezinho, as
coisas, as lembranças, os documentos e no outro dia, tu não tem mais nada, só sobrou as cinzas e o
carvão. Então a gente pede a sensibilidade aí da administração em que a família do seu Estevam aí que
é uma extrema necessidade ajudar esta família, que tenha as condições básicas aí, para que tenha onde
se abrigar e acredito que a comunidade Entre Rios, como sensível, como é de uma maneira ou de outra,
vai contribuir para que eles possam ter novamente onde morar. Então, peço aí o apoio e parabenizo aí
vereador Célio pela iniciativa. O vereador Ronaldo quanto a essa indicação, sou plenamente favorável
a gente se solidariza com a família, né sabe que é uma perda muito grande a gente tendo todos, que nem
o vereador Jandir disse os documentos, as roupas móveis, tem coisas que tem um valor sentimental, né,
fotos, lembranças e, principalmente, a gente ficar do dia para noite sem casa isso é muito triste. Então
a gente pede que quem puder a gente sabe que todos que estão assistindo, aí da maneira que puderam
vão ajudar e a gente reforça o pedido também para que a administração aí faça um esforço e se precisar
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mandar um projeto para Câmara de vereadores aí, para gente, aprovar, para fazer essa Casa é mais que
merecido, né porque é um fato lamentável, né que o patrimônio da gente né, é muito importante, e a
gente fica aí na torcida aí que no final, dê tudo certo. O vereador Alex a gente sabe de a importância de
uma administração procurar auxílio para essa família e essa administração com certeza não vai se negar
a fazer isso a gente sabe da importância de uma assistente social, pode ter certeza que a nossa assistente
social vai buscar com que alguma coisa seja feita para aquela família, porque só quem passa por uma
situação como essa sabe do lamento e da dificuldade por passar por uma coisa como essa. Então, a
gente pode ter certeza que buscando a ajuda a essa administração vai buscar o melhor possível para que
seja feito. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura da Indicação
Nº 002/2024,de autoria do Vereador Ronaldo Antonio Secco sugerindo para que promova o conserto
da iluminação pública nas Ruas Alagoas, Catarina Dallagnol, Passo Fundo e no condomínio Residencial
do Lago, após foi posto em discussão com preferência ao autor. O vereador Ronaldo fiz essa indicação,
pois no passar da semana passada aí várias pessoas me ligaram e me puseram a par da questão da
iluminação muitas casas até eu fui visitar fui à noite até para ver se era a realidade e, na Rua Alagoas, as
pessoas me ligaram na rua Catarina Dallagnol, na Rua Passo Fundo e no Condomínio Residencial do
Lago, então essas pessoas me ligaram e a gente verificou aí que realmente a iluminação está queimada.
Então, por isso que elas me pediram para por essa indicação aqui na Câmara de Vereadores várias vezes
falara com o secretário muitas vezes muitos falaram até com o prefeito e não foram resolvidas essas
situações. Então a minha indicação é que a Secretaria do Urbanismo faça um levantamento de todas as
ruas no município e que andem a noite aí, para ver aonde que está queimado aí e com certeza
devagarinho, consegue arrumar todas as lâmpadas do nosso município. À gente sabe que nós do MDB
deixemos um projeto aí que acredito que logo se transforma em realidade que vai melhorar muito a
eliminação do nosso município e enquanto não chega esse projeto aí que a administração faça a
manutenção que realmente a iluminação pública é uma questão de segurança aí para Os nossos
moradores O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura da Indicação
Nº 002/2024, de autoria do Vereador Ronaldo Antonio Secco sugerindo para que promova o conserto
da iluminação pública nas Ruas Alagoas, Catarina Dallagnol, Passo Fundo e no condomínio Residencial
do Lago, após foi posto em discussão com preferência ao autor. O Senhor Presidente convidou o
primeiro secretário para proceder na leitura da Indicação Nº 003/2024, de autoria do Vereador Ronaldo
Antonio Secco sugerindo para que promova o conserto do redutor de velocidade na Rua Miguel Signor
em frente à casa do morador Lindomar Luis Sirtuli, após foi posto em discussão com preferência ao
autor. O vereador Ronaldo fiz essa indicação a pedido dos moradores da Rua Miguel Signor, onde tem
a lombada que seria mais para o pessoal se localizar na frente da propriedade do vereador Lindomar do
lado ali que vai para o Marcelo Caron ela está desmanchando e hoje até eu passei ali de uma olhada eu
acho que seria muito simples para resolver ali a questão aí de um saco de cimento umas latas de areia,
um pouco de brita, aí resolveria aí a gente sabe que quando começa a quebrar o cimento ele vai
desmanchando e vai quebrando e esses dias eu passei estava bem pouco agora já está quase na metade
do quebra-mola num lado lá e isso aí pode causar um acidente e pode quebrar o veículo e daí a prefeitura
vai ter que arcar com essas consequências. Então é muito mais simples a prefeitura gastar cem pila,
duzentos pila, e arrumar se esse, quebra- mola para evitar acidente e até para futuramente alguém não
entrar na justiça contra a feitura que daí a gente sabe que as peças dos veículos são bastante caras que
daí vai evitar um gasto excessivo aí para o nosso município. O vereador Lindomar quero agradecer o
nobre colega Ronaldo, pela preocupação que teve comigo lá, com a nossa rua e dizer que deixou de
observar ali que tem coisas mais graves enquanto o senhor sai por aí, fazer fofoca e o sete e vinte aqui
já tinha mandado o áudio lá para o nosso secretário eu não sei se o senhor percebeu que bem, na esquina
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onde o senhor diz que passou ali, está faltando umas pedras de calçamento, defronta a casa dona Ana
Pelin ali também o bueiro baixou em virtude da chuva então eu agradeço pela preocupação e dizer que
quando o senhor foi prefeito, que se vangloria muito aquela sua rua nós não conseguiríamos não
conseguíamos passar lá, né eu gostaria que você tivesse preocupação, se preocupasse menos comigo e
mais com o senhor entendeu fica a dica sete e vinte está aqui o áudio quando o senhor estava fazendo
fofoca eu já estava resolvendo, mas fica o agradecimento, igual, meu. Ordem do Dia: O Senhor
Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº
001/2024 foi posto em discussão. O vereador Alex só pra deixar uma lembrança, tá vereador aqui,
comentou na questão da contrariedade de projetos volto a reiterar, analisem vocês, a gente teve vou
para oitavo ano de Câmara de Vereadores, tá poucos projetos, comentei aqui poucos projetos ou quase
nenhum a gente votou na contrariedade tudo que vinha de projeto bom para o município, a gente votou
favorável, teve projetos aqui de quando veio para fazer venda da retroescavadeira, de trator e de patrola,
que eu votei na contrariedade e o primeiro projeto do asfaltamento eu votei na contrariedade o primeiro
projeto da parcela era oitenta e dois mil reais tá, então nada justifica onde o nosso pessoal votou contra
ou coisa nesse sentido o voto da contrariedade, mas analisem como os vereadores irão votar. O vereador
Lindomar dizer que a pedido de inúmeras pessoas hoje de tarde, em complemento a este projeto,
protocolei às treze horas e quarenta e um minutos aqui com o servidor Jairo que recebeu um abaixo
assinado em mãos aqui seis sete folhas de pessoas das comunidades do interior da cidade e várias outras
pessoas aí que não assinaram, demonstraram preocupação com a não aprovação desse projeto. Então,
aqui o abaixo assinado em reforço ao que o projeto já menciona aí então como vereador e pensando
no bem da comunidade, eu acho que se ocorreram erros no passado que a gente, vocês, principalmente
que estavam aqui, que esqueçam o que passou e pensem no bem da população, então cada um de nós
somos responsáveis eu acho que nós temos só ganhar se nós votarmos a favor, eu já desde já digo que
sou extremamente favorável. Até porque não é pouca coisa as pessoas se manifestando e pedindo para
que a gente aprove esse projeto. O vereador Célio esse projeto aí a gente analisou a gente está aí para
decidir hoje a gente vê que não é a hora de fazer essa dívida, porque endividar o município nesse
momento lá na frente, as vezes pode faltar recurso em saúde a gente não está aqui para que nesse lugar
que foi citado que seja, vai ser feito, tem recursos próprios eu acho que eu vejo que o prefeito falou em
volta e tem três milhões e meio em caixa. Então ele pode usar para fazer esse asfalto aí nas comunidades
com recurso próprio, porque a gente não está dizendo que está voltando no passado, dizendo que a
gente quer perseguir o povo ou perseguir vocês não é a hora de endividar o município vocês falavam
no passado que tem fazer com o dinheiro próprio, recursos próprios. Então, vamos manter não vamos
endividar o município lá na frente e quem sabe fazendo as coisas pelo certo, quem sabe consiga
resultado. O vereador Ronaldo quanto a esses projetos, Senhor Presidente, a gente sabe da novela que
teve aí em dois mil e dezenove dois mil e vinte, né a gente sabe que vereadores enchem a boca aqui para
dizer que não foram contra o projeto, não foram contra o asfalto, mas a gente aprovou o projeto num
dia, graças aos vereadores do MDB no outro dia já estava lá em São Valentim o processo para trancar
o asfalto de Entre Rios do Sul no dia vinte e cinco do seis de dois mil e dezenove Alex Maria ajuíza
Ação Popular contra o município de Entre Rios do Sul Justiça Federal refere a ação com o asfaltamento
das ruas da cidade com tais valores seriam desperdiçados pelo município, que além do endividamento
do contribuinte, também traria enorme prejuízo ao público, devendo ser anulado a justificativa lá que o
Alex botou na Justiça antes de pensar em asfaltar as ruas indiscriminadamente, sem nenhum
planejamento e gestão esse dinheiro seria utilizado para o bem maior da população, que seria
posicionamento básico a gente sabe que quem fez a ação foi o Rodrigo Borba Jurídico e advogado do
deputado Wesp do PSDB, o deputado do vereador Rodrigo, colega de gabinete da Patrícia Picolli estáAAAAv. DANILO ARLINDO LORENZI, 585 - CENTRO
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aqui tem a sentença Ordem Judicial onde o Jairo se descumprisse a Ordem Judicial pagaria multa por
dia e a Caixa também pagaria multa diariamente, então a gente sabe o que aconteceu essa novela aí já
foi contada várias vezes e com certeza o vereador Irson Milani que hoje é o prefeito, dizia que dá para
fazer asfalto com nota de cem reais que não precisava financiar que só o juro comprometeria a renda
da agricultura durante seis, sete anos, isso que era o juro de dois por cento. Então imagine agora que
triplicou o juro a gente sabe que com o valor aquela vez dava para fazer praticamente boa parte das ruas
hoje não faz quase metade das ruas, então a gente sabe o que está acontecendo na nossa agricultura o
milho de cem veio para cinquenta o soja de duzentos e vinte está em quase cem reais o trigo de cem
reais está em cinquenta e poucos e a crise está aí o agricultor plantou o seu produto, comprou o seu
insumo lá, um valor, hoje tem que vender o dobro de produto para pagar a arrecadação do município
consequentemente, vai cair, então a gente pensa no bem do município e da população. O vereador
Rodrigo o vereador Ronaldo ele foi feliz numa colocação dele ele disse que a gente tem que cuidar o
recurso público, eu concordo com ele e me lembro muito bem, na época que um dos meus
posicionamentos foi quando veio o primeiro projeto deixo bem claro, votamos várias vezes, o mesmo,
mas isso aí é uma ladainha que vai percorrer por muitos anos ainda, mas eu perguntei para o prefeito
Jairo da época, qual era a capacidade de pagamento do município se havia sobra do valor mensal dos
oitenta mil reais, para poder pagar o financiamento e ele não pensou muito e me respondeu não, não
sobra esse valor, por isso que eu falo vereador o senhor foi muito bem nas palavras tem que cuidar a
questão de recursos tá muito bem, mas se lá atrás nós fomos errados mudou tanto que hoje vai ser o
inverso lá se falava por todos que quase todos falavam que arrecadação baixava e eles querendo fazer o
financiamento, hoje se fala ao contrário que a arrecadação é muito boa, será que é a hora não é a hora
são posições e eu não condeno quem vota a favor, quem vota contra, são decisões que cada um pode
tomar, mas só arrumar culpado, não justifica vocês não arrumaram uma alternativa por que não foi feito
o plano de saneamento entregado no processo judicial era só seguir ele está claro nos autos, muito, claro
ao invés disso, não vocês tentam botar a população contra algumas pessoas, mas eu não tenho receio,
não tenho medo fico um pouco muito de consciência tranquila e posso ter errado como talvez está vai
ser errado também hoje, a arrecadação do município naquele período dezoito, dezenove, vinte, vinte e
um milhões preferem aquela arrecadação de dezoito, dezenove e vinte, ou essa que bate nos trinta essa
arrecadação que se trabalha se aumentou o custo do asfalto se aumentou, a arrecadação também é o
que o servidor hoje está aqui esperando que você aumente o salário deles porque o produto lá no
mercado já aumentou, então são coisas que aumentou o asfalto concordo, aumentou, aumentou, o
combustível aumentou, aumentou o pneu aumentou, aumentou a arrecadação para suportar, isso
também são pontos que se gastássemos mais tempo tentando encontrar alternativas teríamos muito
mais sucesso do que tentar arrumar culpado nós não vamos resolver nenhum problema nem hoje nem
o da manhã muito pelo contrário, aqui, ao longo dos anos teremos muitos mais problemas que não
foram resolvidos. O projeto foi rejeitado pela maioria. O Senhor Presidente convidou o primeiro
secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº 002/2024 foi posto em discussão
e aprovado por todos. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos
pareceres do Projeto de Lei Nº 003/2024 foi posto em discussão e aprovado por todos. O Senhor
Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº
004/2024 foi posto em discussão e rejeitado pela maioria. O Senhor Presidente convidou o primeiro
secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº 005/2024 foi posto em discussão.
O vereador Rodrigo eu perderia a compreensão dos vereadores nesse projeto aqui, esse projeto fala
muito em educação todos os anos aqui nós temos diversos problemas, não foi com um prefeito, não
foi com dois e sim por questões de profissionais que muitas vezes estão vê se inscrevem, são de fora,
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conseguem o trabalho lá no município, é óbvio que vão voltar a trabalhar lá ou num local mais próximo
e mexe muito com estrutura da educação, um professor mexendo numa escola só quem ir lá e ver o
quanto a dinâmica precisa ser estruturada para que se possa voltar a atender ao notmal e a gente sabe
que quando há vários funcionários também há possibilidade de alguns ficarem doentes ou tem uma
consulta médica e isso tudo vem acarretando para que se componha da melhor forma o atendimento
aos alunos aqui na sessão passada o vereador Jandir, senão me falha memória, expressou uma certa
dúvida em determinado ponto que como setia, num cargo de coordenador, talvez não ser um professor
efetivo, mas eu fui pesquisar, eu fui pedir isso vereador, então, pode ficar tranquilo. não vai ser
contratado ninguém que não for da área não vai ser posto ninguém que não está falando do projeto do
outro, né esse projeto foi aquele que foi aprovado esse é o projeto aquele que é então, ele vai atender a
questão do centro também. Então, se eu me enganei presidente veja que vocês já cometeram e grave,
não pensaram na educação e aí sim, mas podia ter tão fora, né, mas tudo bem pensam bem, eu peço o
apoio de vocês, porque são os alunos que lá naquelas escolas estão é que tão precisando, não é o prefeito,
não é ninguém sim, as pessoas que lá estão os alunos, filhos, nossos filhos, de pessoas que aqui estão,
de quem está nos escutando em casa, que precisam desse apoio desse atendimento. Então, por isso que
eu peço encarecidamente que sejam favoráveis a esse projeto para que a gente não tenha dificuldade em
compor questões da área da educação. O projeto foi rejeitado pela maioria. O Senhor Presidente
convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº 006/2024
foi posto em discussão e aprovado por todos. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para
proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº 007/2024 foi posto em discussão e aprovado
por todos. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres
do Projeto de Lei Legislativo Nº 001/2024 foi posto em discussão e aprovado por todos. O Senhor
Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº
008/2024 foi posto em discussão e aprovado por todos. O Senhor Presidente convidou o primeiro
secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Legislativo Nº 002/2024 foi posto
em discussão e aprovado por todos. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder
na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº 009/2024 o parecer foi posto em discussão. O vereador
Rodrigo esse projeto como se está comentando, há um parecer como já vimos divergente ao Projeto de
Lei do Executivo há duas interpretações eu não estou aqui para dizer quem é certo ou quem é o errado,
mas entendo que um profissional ganhar o mínimo abaixo do mínimo do mínimo é muito injusto, é
muito porque o trabalho é executado e por isso, que dentro desse contexto eu vou me posicionar de
uma forma contrária ao parecer, porque tentei buscar essas informações, que nem eu digo eu não sou
jurídico, não condeno nem À nem B, nem C, mas entendo a necessidade de um profissional ganhar, no
mínimo, o base da classe há um que entende que tem a legalidade, o outro que entende que não tem a
legalidade como resolver esse problema, como conseguir alcançar essa pessoa para que ela tenha um
melhor ganho, por mais que ela seja lá do formato antigo, mas que ela consiga melhorar essa questão
salarial dela também ela é uma profissional senão não estaria lá quantas e quantas no passado também
trabalharam assim, então que nem eu disse eu não estou aqui para julgar, mas eu entendo que se tem
que encontrar uma forma, no mínimo de chegar até a um valor base, o mínimo do profissional, da
educação, mas como essas divergências vamos aguardar tomara que a administração encontre aí pela
frente uma forma de poder ajustar isso para que se possa dar andamento e entregar um melhor
resultado. O vereador Lindomar dizer que sou extremamente contra esse parecer e dizer que fico triste
de ver a decisão dos senhores vereadores, nobres, colegas, o prefeito pensando em corrigir um problema
que vem a longos anos uma pessoa trabalhar, executar a mesma função de outra e ganhar nem um
salário mínimo aquele dia debati ali com o Doutor Linhares vocês estavam presentes pedi para ele que
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se o projeto que eu tenho certeza que não está errado, até porque eu confio cem por cento no jurídico
da administração e não no nosso, porque as decisões da Justiça estão provando que de repente ele está
meio de desatualizado. Então, dizer assim aquele dia vocês estavam presentes e eu pedi para ele que se
der problemaia dar para mim para vocês, para ela não o problema, vai ser para o prefeito que fez coisa
errada. Então, como eu tenho certeza que o prefeito está fazendo a coisa correta, encaminhou o projeto
correto eu gostaria que vocês repensassem a posição de vocês até porque agora na semana passada o
próprio Supremo já formou jurisprudência porque as pessoas que não são concursadas podem prestar
um concurso interno e serem contratadas né contratadas não concursadas! Então eu acho que nós
vamos ter que usar o bom senso todo projeto que vem aqui em benefício da população, dos
funcionários, eu estou vendo que vocês estão sempre de má vontade opinião minha eu concordo, cada
um tem o seu direito, mas depois na tua aí a população vai cobrar. O vereador Jandir em relação a esse
projeto eu lembro que nos mandatos de outros prefeitos aqui do nosso município, esse projeto era
cogitado e para vit do Executivo para a Câmara, o jurídico do Executivo dava um parecer, e sempre o
parecer do jurídico nos outros mandatos que dá para se dizer que eu acho que é de dois a três mandatos
que isso aconteceu, o jutídico dava o parecer desfavorável ao projeto nem chegava aqui, né essa vez
veio o projeto, mas não veio o parecer, né a gente pediu aqui então isso é legal que o jurídico do
Executivo diga que é legal que escreva e assim, né, porque não dá para entender se três prefeito para
trás tentou fazer, não conseguiu agora, daí manda o projeto sem o parecer, o Doutor Linhares disse
assim oh, eu vou dar o meu parecer e vou assinar está aqui assinado o parecer do jurídico da Câmara,
mas o Executivo não veio parecer então, a gente cobrou isso. Outra coisa em relação ao servidor, sem
discussão nenhuma todo trabalhador merece ser remunerado, bem remunerado, tranquilo então não
dando certo, o servidor a as pessoas, quando acham que tão têm o judiciário, então a pessoa não vai
ficar desamparada a pessoa tem o direito se ela está trabalhando, ela tem o direito, ela vai juntar as
provas, vai até o Judiciário e o Judiciário vai dizer oh, pode pagar, protege até o prefeito, porque o
prefeito pagando com uma decisão judicial, ele está protegido, ele não responde. Então a gente está
fazendo uma coisa com os pés no chão a lei diz aqui, diz o artigo diz isso dizendo que não pode, mas
se a Justiça entender que ela está desempenhando a função e eu defendo o servidor, mas a gente quer
fazer a coisa certa. Então procure ali os direitos lá na justiça a justiça vai conceder, o prefeito vai pagar
e não vai responder e todos saem na questão certa, então a gente tem o parecer do assessor aqui
assinado. O vereador Alex eu não consigo entender como o vereador Rodrigo comentou Vereador
Lindomar comentou como é que vem um parecer do jurídico nosso e eu estava junto aquele dia um
parecer do jurídico deu favorável até o Jandir disse que o parecer nunca chegou para essa casa, mas
agora o parecer chegou, o parecer chegou e o jurídico disse que era legal se o jurídico não dissesse que
era legal, ele não ia fazer ele não ia mandar para complicar o prefeito aí esse parecer chegaram e são
legal porque não tem o parecer, não tem a assinatura do advogado problema do prefeito pode gerar um
problema para o prefeito se o jurídico falou que não vai gerar, é porque não vai gerar como o vereador
Lindomar ele comentou nós acreditamos muito mais no nosso jurídico, no jurídico da administração
do que no jurídico da nossa casa infelizmente tem certas situações que as ações são de má fé tá, e aí
dizer que esse funcionário público vai ter que buscar o recurso na Justiça aí fica meio complicado, fica
meio complicado a pessoa que trabalha que sua a camisa ela quer receber o seu salário digno no fim do
mês, nada mais justo e faz o mesmo serviço o mesmo papel que cada um está lá fazendo cada professor
está lá fazendo então é inadmissível uma situação como essa desculpa falar, mas a gente sente, mas a
gente sente isso e gostatia que os vereadores repensassem, mas infelizmente, pelo que se vê não vai ser
isso que a gente vai ver. O vereador Luiz vereador Alex, aqui ninguém agiu de má fé, eu sou o relator
dessa comissão acredito e confio muito no nosso assessor Linhares quero dizer que acho muito justo
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mesmo essa servidora receber um salário compatível com o cargo que ela está desempenhando na escolae assim oh vereador Lindomar o senhor acha que o prefeito vai ser responsabilizado, que faça pordecreto para que ele quer o abono da Câmara de Vereadores para uma ação que é ele que vai responderentão, aqui não é no disque, disque não é, o assessor do executivo, que disse que não vai dar nada, tem
que ser coisa concreta ela merece receber o salário digno com o cargo, mas que seja dentro da lei onosso assessor estudou a matéria e encontrou uma ilegalidade por isso, do parecer contrário. O SenhorPresidente passou a presidência para o Vice - Presidente Célio para poder fazer o uso da palavra. Overeador Nelci eu vou fazer uma colocação aqui minha mulher fez faculdade há vinte, trinta anos atráseu ficava cuidando os dois filhos meus pequenos,e ela ia estudar em Erechim e pagar o salário que ela
ganhava tem muita gente que está rindo porque não sabe o que é isso primeiro lugar já pensoueu ir ali
no prefeito e dizer que eu quero ser médico, que eu quero ser médico tá vindo o projeto nessa Casavereador Lindomar incentivando as pessoas a não estudar sim senhor vereador, todas professoras quetêm faculdade, tem pós-graduação, elas ganham pelo que elas se estudaram analise isso aí, Meu Deusdo céu vem esse tempo, um projeto aqui também agora tem aquele projeto lá que vão botar umacoordenadora para mandar os professores da faculdade e pós-graduação é certo isso aí eu pergunto écerto eu da psicóloga e ensinar eles a trabalhar vem cá, tem que ter uma formação, tem que ter formaçãopelo amor de Deus esse governo tá uma pouca vergonha incentivando as pessoas a não estudar seestudou vai ter o cargo que merece não estudou fazer o que eu não estudei trabalhei a vida toda emmotorista, servente de pedreiro fui não teve o que eu não fiz trabalhei na agricultura por dia porque nãoestudei é justo e a minha mulher ficou cinco anos, atua também vereador Lindomar tu sabe disso, osalário que ela ganhava, ela pagava a faculdade hoje ela tem direito ao salário dela eu não estou criticandoo que ela não estudou, não estudou eu só acho que vocês têm que parar com esse negócio de incentivar
quem não estuda tem que incentivar e estudar e estudar que é o correto. O Vice — Presidente passou apresidência para o senhor Presidente Nelci novamente. O parecer foi aprovado pela maioria. O SenhorPresidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº010/2024 foi posto em discussão e aprovado por todos. O Senhor Presidente convidou o primeirosecretário para proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº 011/2024 foi posto em discussãoe aprovado por todos. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dospareceres do Projeto de Lei Nº 012/2024 foi posto em discussão e aprovado por todos. O SenhorPresidente diante da apreciação e votação por esta casa dos projetos de lei encaminhados pelo executivoatravés do ofício nº 029/2024, este Poder Legislativo cumpriu rigorosamente a Lei Orgânica e oRegimento Interno assim sendo, fica totalmente prejudicada a realização de Sessão Extraordinária parao dia de amanhã, determinada convocar por Ordem Judicial em mandado de segurança apresentadopelo prefeito está câmara continuará cumprindo com seu dever legal. Explicações Pessoais: Pelaordem de sorteio manifestaram-se os seguintes vereadores Andrea Rodenco Gutt suspendeu a palavra.O vereador Lindomar Luis Sirtuli cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindopela rede social do facebook. Em primeiro momento, agradecer ao Padre Miro, pelo tempo que estevepresente conosco aqui, pelo belíssimo trabalho que desempenhou sempre uma pessoa atenciosa eparticipativa e desejar para o Padre Davi que chega agora para que tenha sucesso aqui, que consigadesempenhar também a sua função da melhor maneira possível e que participe da comunidadeJuntamente conosco e que seja uma pessoa colabore com esse município. Dizer para o nobre presidente
que referente ao projeto ali da professora se expressou bem, mas dizer que eu discordo, Porque a pessoadesempenha a mesma função aqui nós não estamos questionando se ela estudou se não estudou a pessoaestá há trinta anos dentro de uma sala de aula dando a mesma aula que uma outra professora queestudou era só uma questão de reconhecimento, mas as pessoas que estão em casa, nos assistindo as
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pessoas que estão aqui, que tirem suas conclusões. Referente às licitações vereadores na sessão passada
mencionaram que empresas de fora ganham empresas não sei de onde dizer que a pessoa que era
responsável pelas licitações é do partido do MDB e dizer que a nossa administração trabalha de maneira
transparente se a empresa se cadastrou e ganhou licitação, a não ser que tenha outra maneira, daí vocês
nos ensinem porque até agora nós não conseguimos fazer de outra maneira a pessoa quer apresentar o
melhor preço automaticamente, e sempre espero que tenham feito isso no passado então, seria essa
uma das colocações. Dizer que o abaixo assinado que as pessoas se mobilizaram, se empenharam, não
teve por objetivo atacar ou colocar a população contra este ou aquele não o objetivo era mostrar que o
asfalto era e é uma necessidade, né e eu tenho certeza que a população que está nos assistindo também
agora, acho que ficou bem claro para todos vocês, quem era, quem é quem, quem é a favor do asfalto,
quem é contra, então está bem claro acho que depois dessa reunião aqui dos debates não testa mais
dúvida eu acho que a cada um de vocês tem que puxar pela memória e analisar os fatos, dizer que a
questão do asfalto, eu espero então que a partir de hoje a gente vai debater todos vocês também eu
espero que falem aqui até porque desculpa sempre tem para tudo né e que nem eu mencionei antes eu
estou vendo que projetos bons para comunidade, para gerar progresso, para melhorar a qualidade de
vida das pessoas estão encontrando extrema resistência aqui nesta Casa e a população está vendo então
dizer que a questão do asfalto já é um debate superado as pessoas perceberam, quem é a favor e quem
é contra. Dizer que a administração mais uma vez teve que ingressar na Justiça e mais uma vez a Justiça
deu uma liminar favorável à administração se não me engano, já é a quarta e dizer mais na hora de
colega Célio de mais duas ou três ainda e logo adiante estão por vir, então a gente fica aqui falando de
jutídico desse daquele eu acho que ou a justiça está errada, ou o nosso jutídico aqui desta Casa não está
cumprindo a lei porque não pode toda hora a Justiça tem que determinar para gente para vocês
colocarem os projetos aqui em pauta em votação. Então, fica meu pedido nobre presidente, que a partir
de hoje, a gente tente manter um relacionamento amigável o prefeito encaminhou dia vinte e nove o
senhor tinha quarenta e oito horas para chamar extraordinária, tinha recesso, mas na lei não tem nada
previsto, que no recesso não possa tanto é que a Justiça determinou. Mencionar também que a
aprovação de contas do prefeito não tem nada até, aprovamos aqui, mas tem duas com tessalvas, mas
isso é independente não vamos entrar no mérito só para esclarecer para população que a aprovação de
contas não tem nada a ver com cassação o prefeito foi passado, foi cassado por abuso do poder
econômico podia ter sido por abuso de poder religioso, poder político, são vários fatores uma coisa não
tem nada a ver com a outra, então é só pra esclarecer porque inúmeras pessoas me questionaram na rua
até vocês, várias pessoas do MDB, na tua, ali fazendo fofoca termo, desculpe pelo termo, mas é isso
mesmo então, espero que a gente fale a verdade pra população dizer que hoje me chamou atenção
sempre entrava por lá hoje acho que gastaram dois mil reais ali eu imagino isso para botar uma porta
agora a Casa do povo você chega aqui ela está toda fechada daí pra você entrar, você tem que apertar
uma campainha, esperar a pessoa vir abrir eu gostaria que o senhor mudasse essa norma, a nobre
presidente, porque se a Casa do povo tem, que está com as portas abertas para receber o povo, receber
os funcionários, que as pessoas aqui se dirijam e tenham livre acesso, não é uma casa a minha eu fecho
a hora que eu quero é que nem então, agora, o nosso prefeito mandar fechar a Prefeitura e botar uma
campainha lá embaixo, mais ou menos isso ou será que é para esconder alguém ou alguma coisa sei lá
fica o questionamento do nobre do presidente. Dizer que já prestamos contas na Vila União, no Alto
Alegre dentro em breve vamos prestar contas lá no bairro a população que pudesse fazer presente lá
compareça e não precisa ser só as pessoas do bairro, todas as pessoas na verdade, acho que vai ser na
Casa dos Idosos, se não me engano, acho que vai ser isso. Então toda a população que puder
comparecer, compareça, porque ali é passa a verdade tudo é passado a limpo, os projetos que estão por
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vir, os projetos que foram encaminhados, o que foi realizado, o que deixamos de fazer e por que
deixamos de fazer a população sai dali com a certeza de ter ouvido a verdade não comentários de rua e
a pessoa fica na dúvida como vocês perceberam inúmeros projetos hoje aqui direcionados a educação,
eu fico até triste, foram reprovados o objetivo da administração é melhorar tem coisas que a gente às
vezes custa acreditar. O vereador Célio Buczkoski cumprimentou a todos em especial ao público que
está assistindo pela rede social do facebook. Lindomar vou discordar um pouco de ti então o Jairo foi
cassado, mas, porque ele ajudou na habitação nas reformas foi denúncia, né, mas, se não tivesse
denunciado a gestão estava continuando a oposição era ferrenha com vocês na época também, eu passei
aí que não tinha um dia que não tinha dinheiro o vereador Irson como ele falava, parecia que era
totalmente colocando a população contra na época a administração nossa. Então eu vejo que tudo que
a gente fez e ajudou a comunidade nos projetos, com certeza tem frutos aí da administração do MDB
eu sei que hoje podem me condenar nesse projeto que eu votei contra, mas no passado também com o
colega Rodrigo eu saí até do partido para votar na época, que era um projeto que vinha beneficiar
maiorias da população nessa cidade hoje eu sei que o projeto que veio também ia ajudar a comunidade,
mas falo que nem o prefeito Irson ele tinha na época falava para o Jairo que tinha que fazer dinheiro,
recurso próprio. Então, hoje o prefeito também pode fazer, tem recurso próprio aí que ele falou que
tem três milhões e meio em caixa, então a população tem que saber se isso que ele tem em caixa, pode
cobrar e ele pode fazer, pode melhorar a comunidade, então ele está aí como prefeito, ele tem que fazer
as melhorias que o povo precisa não era na hora que eu entendi não é o MDB falaram aqui que os piás
me induziram não era hora de financiar eu também fui buscar vereador Lindomar várias pessoas
também, que falaram que não era a hora, então deu cinco por cento, seis da população aí que no abaixo
assinado assim, cento e sessenta pessoas, então, tem mais quantos por cento aí, noventa por cento para
trás, né então também temos que ver essa parte. Falar do Jairo também, que a gente vê o cara ele ajudou
muitas famílias, hoje ele está aqui como prefeito e foi prefeito e está aqui nessa Casa ajudando, então,
merecido, porque na saúde como passou,sei que fez por merecer salvou muitas vidas nessa cidade aqui,
como na época, fez o trabalho dele quero falar aqui doutor Linhares vamos responder sim, né
presidente, uma situação que a gente botou uma emenda lá, que fui buscar para os agricultores e fui eu
buscar lá com o colega que estava aqui e o projeto voltou foi colocado umas emendas aí, mas graças a
mim o projeto voltou e foi aprovado, mas tudo bem, se não tivesse assumido lá atrás do compromisso
o projeto estava morto, e tudo bem que ja ser culpado, mas eu fui lá, assumi veio e deu a polêmica deu
certo, então vou responder com certeza o jutídico está aí para ajudar então, vamos trabalhar pelo certo,
eu sei que a comunidade merece um respaldo aqui de nós vereadores, né vereador Lindomar certo
então, vamos trabalhar aí a melhorar a nossa cidade, que tem várias ruas aí para limpar estrada, né que
a gente vê que tem que fazer o secretário a trabalhar. O vereador Jandirt Zuravski cumprimentou a
todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook. Em relação ao pedido
de informações que nós vereadores temos a lei que nos ampara que a gente o direito de pedir informação
sobre as atividades públicas aqui do nosso município, quero dizer que nós estamos ainda aguardando
vários pedidos de informação que a gente fez aqui eu não sei qual é o motivo que não estão
respondendo, você tem alguma coisa a esconder então, que responda, a gente faz os pedidos, porque o
povo pede para nós acredito que os vereadores também recebem os pedidos do povo todos como eles
são o governo eles levam o pedido direto ao prefeito e aos secretários ou vão até a secretaria e pedem
direto lá e recebem aí nós não temos essa condição mesmo assim, a gente faz os pedidos de informação
para saber como é que está, mas não, muitos ainda não foram respondidos. Então, numa próxima
reunião, a gente vai numerar eles vai dizer e vai dizer o tempo que está à espera desses pedidos então,
se a administração eu vejo aqui que diz que é transparente, por que que não responde bem simples
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então, na questão do pedido de informação das casas a gente vê que ainda tem casas que elas não foram
reformadas o telhado, né tem casas com lona em cima então a gente quer saber o critério que é que
aquela família que ainda está esperando a ajuda não tem, qual é o motivo que ela não tem aqueles que
foram beneficiados a gente é a favor cem por cento porque a gente sabe a dificuldade que é um vento,
uma pedra, né então, esse ano aí o clima ele estava difícil enchente todos tiveram a oportunidade de
saber o que foi enfrentado nesse período então os pedidos de informação são nessa parte ali. Vi que o
colega vereador Lindomar ele falou aqui, né, vamos esquecer o passado e a gente demonstrou isso como
que a gente demonstrou em botar uma pedra em cima foi fazendo o consenso o vereador Lindomar
está sentado na cadeira de vereador porque o vereador Irson foi candidato único e o que aconteceu
parece que agora que eles tão nervoso com nós então, é coisas assim, eu sempre falei aqui que o cargo
que nós exercemos vereadores, os secretários, o prefeito e o vice, é para fazer o bem é para é para união,
é para buscar junto e foi esse o propósito do consenso unir a comunidade, buscar junto, encontrar a
melhor pessoa para certa função quem é que é que sabe fazer para a função não é o Joãozinho, então
vamos pegar os serviços dele assim que a gente, mas nós nunca imaginávamos que iam deixar de pegar
o povo daqui para ir pegar o povo lá de Itatiba quem que adivinhava nem tendo a bola de cristal eu
acho que ninguém ia dar um palpite desse, mas estamos vivendo. Então, aquilo que eu vi aqui já, né,
então, agradecer ao padre, ao padre Miro aí pelo trabalho, vamos dizer assim, pela condução da parte
espiritual e dar as boas-vindas ao Padre Davi, e que consiga fazer aquilo, trazer a mensagem de Deus e
que entre em cada coração para que a gente consiga progredir e avançar no desejo de todos. Na questão
é do asfalto eu disse que essa matéria, esse assunto ia vim por muitas vezes acredito que eu ainda periga
vim, né, mas eu quero dar uma posição foi feito o consenso, todos sabem o que aconteceu não, não
precisa ficar aqui explicando prefeito Irson é o último ano de mandato, então que agora esse ano vai ser
o ano da eleição, então que os candidatos futuros candidatos coloquem no plano de governo oh, eu
pretendo fazer isso fazer aquilo quero fazer um financiamento de quatro milhões quero fazer um
financiamento de cinco milhões quero pegar lá na Caixa Federal tantos milhões emprestado para fazer
isso o povo vai decidir, é esse, é o prefeito que nós que vamos ter o voto da população todos, no plano
de governo nós seremos favoráveis, sempre favoráveis vamos deixar o povo decidir, deixar o povo
decidir no plano de governo vamos pegar tantos milhões, vamos asfaltar tal rua vamos fazer tal vamos
fazer isso vamos fazer aquilo o povo decide no plano de governo vamos deixar o povo que é soberano
fazer essa escolha na questão de asfalto defendo todas as comunidades que que o prefeito do MDB fez
gastou duzentos mil reais e fez o asfalto na comunidade de Vila União, o nosso orçamento é bom, todos
sabem que é muito bom então pega uma parte desse recurso faça gasta duzentos mil reais numa
comunidade, gasta duzentos mil reais em outra comunidade e faz o asfalto com recurso público daqui,
acredito que é possível. Então, chamo a população a decidir no plano de governo, decisão soberana
quem ganhar a eleição botou no plano de governo que vai pegar um financiamento lá e o povo aprovou
pronto, está decidido, não vai mais ter polêmica, não vai ser o vereador À que é a favor, não vai ser o
vereador B, que é a favor o povo autorizou o fulano está eleito porque o plano de governo dele disse
isso e disse aquilo vejo que é uma maneira que o vereador Rodrigo falou antes encontrar a solução
acredito que se tiver o aval do povo,está tranquilo e já vai dizer em quantos anos ele vai demorar para
pagar o financiamento vai dizer qual que é a taxa de juro, e se o povo disser assim eu quero é o prefeito
que vai ser eleito. Quero fazer um pedido para o secretário das estradas, falei aqui na sessão passada
que nós temos um problema que a água está vindo no sentido da Volta Verde, entra dentro da Vila
União, lá por quê a estrada ela está afundada no meio então a água em vez de ir para sarjeta, para correr
no lado da estrada, que daí não entraria lá na Vila União, então fazer esse pedido aí que a Secretaria de
Obras a gente sabe que tem todos os servidores competentes, né sabem como fazer a estrada um

Av. DANILO ARLINDO LORENZI, 585 - CENTRO
ENTRE RIOS DO SUL R$ | CEP: 99645-000

contato&ácmentreriosdosul.r's.gov.br | (54) 3544 1256



CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ENTRE RIOS DO SUL/RS

pouquinho embalada, né eu vi problemas ali, o pessoal atolou naquela subida e assim por diante precisouo reboquee tal então para que isso não aconteça, né daqui a pouco a gente está chegando no inverno,então esse pedido aí verbal aí para o secretário dá uma embalada naquela estrada. O vereador RonaldoAntonio Secco cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social dofacebook. Essa sessão é muito importante para esclarecer várias coisas, o vereador Lindomar fala quenão precisa minha ajuda para cuidar a rua dele eu não fiz essa indicação por causa do senhor, o senhor
já é bem grandinho tem calça de bolso e não precisa de um pai para cuidar, mas assim oh, eu fiz porcausa das pessoas que moram naquela tua lá, que me pediram que você sai todo dia, fazer fofoca ementir na cidade e esquece da tua rua isso que as pessoas dali, em vez de pedir pelo senhor, sabe que osenhor não é um cara de confiança e sabe que o senhor só faz o que o partido determina nem que sejaerrado, vocês falam, falam, falam para pessoa acreditar então a gente sabe que vocês são desse jeito osenhor vereador enche a boca para dizer que o Jairo foi cassado, o Jairo foi cassado potque ajudouvárias pessoas eu vejo o que está acontecendo no nosso município, várias casas cobertas de lonas jáfazem mais de três, quatro meses isso sim essa semana fui visitar uma casa, uma senhora de idade de
setenta e cinco anos está lá quando chove tem que botar os colchões na parede, isso sim e ela é uma
pessoa muito doente que seguida a saúde aí tem o nosso motorista aí leva os médicos lá então, a gentesabe da importância de ter um coberto numa casa, não molhar os móveis, os móveis dele já não valemais nada, porque molharam tudo a gente sabe que hoje em dia molhou os móveis, tem que jogar fora,e foi um foi outro falei até com o Giovane esses dias, mas está lá eles não têm a capacidade de ir lá subir
na casa, ver o que está acontecendo isso sim, isso sim é ajudar as pessoas isso sim o Jairo foi ajudado
porque trocou coberto de casa, fez banheiro, o Jaito sim ajudou as pessoas e a atual administração sóajuda quem é do partido isso a gente sabe, sabe da perseguição que estamos falando com osfuncionários, botaram gente para tua aí só porque não concordava com o que o prefeito pensavabotaram para rua uma mãe de família, uma mãe que tem até uma pessoa com deficiência e colocaram
para rua sem saber, sem saber o que vai acontecer amanhã se essa criança vai passar fome, se essedeficiente vai passar fome, mas eles não passam por cima de todo mundo, fala em prefeito cassadovereador Lindomar e quando a gente cospe para cima, podem cair na cabeça de volta daí a pouco podeter outro prefeito cassado aqui no nosso município pode ter o segundo, então não enche mais a boca
para falar o que tu não sabe. Falar Doutor Linhares, a gente sabe da competência do Doutor Linharesmais de trinta anos trabalhando aqui graças ao Doutor Linhares, os funcionários da prefeitura estãorecebendo seu salário em dia sabe porque no primeiro dia, eles mandaram um projeto criando quarentae sete cargos pensem bem população de Entre Rios do Sul quarenta e sete cargos para trabalhar naprefeitura de Entre Rios do Sul, mais da metade era cargos de chefia eles iam botar um secretário da
Agricultura iam botar um outro secretário, um secretário adjunto ganhando a mesma coisa para fazer amesma função daria seis por cento na folha de pagamento, então, de dois milhões e duzentos da embase de cento e trinta mil reais por mês se nós tivéssemos aprovado esse cargo, cento e trinta mil reais
por mês vezes, doze dá quase um milhão e quinhentos e a gente sabe que além de tudo, a folha de
pagamento aumentou em torno de dois milhões, dois milhões mais de um milhão e quinhentos elesteriam gastado três milhões e meio só em funcionários isso que a gente sabe é que uma boa parte estáindo para Itatiba, né que dali uns dias o nosso município vai virar município de Itatiba do Sul, que veioaté uns projetos aí dizendo que o nosso município era Itatiba, mas a gente sabe o vereador falou da ruadele, o calçamento lembro bem ali na frente da dona Eloina no final do mandato, ali vocês arrancaramo calçamento para arrumar o bueiro e está lá até hoje, porque eles não têm a capacidade de dar empregopara os fazedores de calçamento, quem faz calçamento, fiz até indicação nessa Casa aqui para dar umservicinho para os pia aí que estão precisando, né, mas eles não podem gastar nada, né não sei porqueEaeAv. DANILO ARLINDO LORENZI, 585 - CENTRO
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capaz deles trazerem alguém de Itatiba aí para fazer e daí funciona a gente sabe o que está acontecendo
aí as licitações aí, tudo, todas direcionadas à Itatiba será que o está acontecendo? Só tem empresa em
Itatiba acho que os outros municípios não tem isso, os daqui, também não tem bens, mas isso aí a
população está sabendo está vendo, né quarenta milhões de reais, o que arrecadaram em quinze meses
se ele estivesse só economizado, dez por cento dava quatro milhões, mas a gente não sabe, não fez uma
obra, não fez o método de asfalto, não comprou uma máquina de cortar grama eu não vi nenhum
empenho de uma máquina de cortar grama, não comprou nenhuma máquina o dinheiro está sumindo
a gente fica preocupado, mas isso aí a população está vendo a questão dos canteiros também falavam
mal dos canteiros aí da cidade, quando era o secretário Tiago, mas depois que o Tiago saiu virou um
deserto, né a nossa cidade aí suja quarenta dias ali no morro, as pessoas me mandaram foto eu tenho
aqui no celular quarenta dias sem limpar as ruas, e isso que é planejamento eu acho que eles estão
planejando, fazem bastante reunião e pouca ação por isso que a gente tem que prestar atenção no queestá acontecendo em nosso município e o povo, logo aí vai julgar a gente gostaria também de desejar
um bom início de ano letivo a todos os professores, estudantes, monitores, atendentes e, de uma
maneira especial, aos professores que tenham coragem força para continuar o desafio do dia-a-dia eainda mais agora, né com uma formação que tivemos esse ano aí com os professores, que foi de tirar o
chapéu, né isso sim, que é formação, né, mas teve gente aí que saiu de cabelo em pé acho que há muitosanos não tivemos uma formação assim de professores no nosso município e a gente sabe que a ex-
prefeita de Itatiba veio aí ficou um dia inteiro dando palestra para os professores e a gente fica até
impressionado, né da capacidade dessa mulher, aí eu acho que os professores devem ter gostado né
porque ela sabe tudo e não ameaça ninguém, né então isso fica até, isso sim tem que botar no jornal,
mas faço uma pergunta ao vereador Rodrigo ele vai falar depois que ele já que tem a mulher dele como
professora, que ele deu o comentário dele a respeito dessa palestra que teve com a Adriana Tozo aí a
ex-prefeita de Itatiba aí que ficou o dia inteiro com os professores aí explicando, como é que funciona
então eu gostaria que o vereador Rodrigo se conseguisse aí dá uma explicação. Senhor presidente, a
gente sabe da questão dos asfalto, aí tem a decisão judicial aqui tem a fala do vereador Irson Milani na
ata número zero treze de dois mil e dezenove olha o número zero três, dois mil e dezenove que ele
falou assim, que faz quarenta anos que estou na política e que não acho que o município precisa entrar
no banco para fazer asfalto quando Jairo botou o projeto temos uma política, temos que deixar a políticade lado e discutir o projeto a nossa arrecadação é invejável, nossa folha de pagamento é muito alta por1sso que ele foi contra o asfalto então agora aumentou dois milhões a folha de pagamento no mandato
dele fica aí a pergunta será que isso aí é bom para o município. O vereador Alex Maria cumprimentou
a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook. Já pegar o bordão aí do
colega Ronaldo falar dar continuidade na questão do asfalto, que é uma coisa que não vai, dificilmente
que vai morrer nessa câmera, tá e comenta muito aqui, questão de vereadores que aqui passaram em
contrariedade e vereadores que aqui entraram com ações, mas eles se contradiz em todas as palavrasdele se contradiz em todas primeiro, ele diz que não pode fazer não dá para fazer que o vereador tem
uma ação, mas ele foi o primeiro a ir lá, nas casinhas e fazer um asfalto mal feito, mas fez mal feito, masfez a gente em visitas aí, nesses dias que passou já foi olhar que é a cobrança nossa vereador Ronaldo,
é questão de saneamento, escoamento da água e lá a gente tem vários problemas que logo em seguida
vão aparecer mesma coisa que lá na Vila União vereador Jandir hoje em dia mesma coisa que na Vila
União o Senhorestá aqui cobrando que a questão de problemas lá na Vila União com a água que descede cima da estrada, vem para o meio da tua, não tem escoamento, não tem saneamento, problemas
gerados por um feitio de asfalto que não é o certo não é o certo tá e aí continua a nossa cobrança é
cetto, fazer isso aí, não é certo lá em cima, no pórtico também um asfalto feito às vésperas da eleição
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mal feito a gente tem um problema seríssimo lá, passem lá e analisem o que está acontecendo naquele
asfalto está afundando tudo e no dia eu estava lá acho que não lembro qual que era o vereador Rodrigo,
estava lá também cara, fizeram a tubulação e em seguida, começou a quebrar a tubulação, porque foi
mal feita fincaram pedras, rachão dentro e bateram e fincaram asfalto por cima está lá o problema hoje
gera problema da estrada e gera problema nos vizinhos que moram no fim da rua água e barro vem lá
de cima, acaba caindo dentro da piscina, dentro das casas e gerando problemas que a gente vê aí, mas é
isso que eu quero falar, continuar falando vereador Ronaldo uma hora pode outra hora pode outra hora
não pode se você diz se desmente, já em seguida é só assistir e enxergar pode sim vereador, pode pegar
tecurso com um banco, pode investir nas ruas, não quer investir nas ruas ou investir no interior falei
aqui no segundo ano de mandato vamos fazer o asfaltamento, saindo da cidade eu penso isso vamos
fazer com recurso próprio na cidade vamos fazer com recurso próprio seria uma iniciativa também,
assim como municípios vizinhos estão fazendo asfaltamento seguindo trechos aí que ligam a municípios
vizinhos nós não temos isso e é importantíssimo o governo do estado, quem sabe vai dar mais um
trecho de obra para nós vai dar, mas não adianta esperar muito, porque aqui vários e vários partidos
passatam e nenhum fez inclusive a bancada que está aqui há quatro anos atrás, há oito anos atrás
desculpa era MDB aqui e MDB no estado não veio um centímetro de asfalto, não veio, pede se eles
cobraram, não cobraram, não vem, então não tem como cobrar certas situações como essas, mas enfim,
vai ficar vários questionamentos sobre isso. Falar de acordo de lideranças, eu vi que o vereador aqui
falou de acordo de lideranças sabe qual que era o acordo de lideranças que nós quebramos na sessão
passada duvido você adivinhar projeto de Lei zero cinco, dois mil e vinte e quatro e zero quatro dois
mil e vinte e quatro subsídios dos vereadores e dos secretários da Câmara sabe de quanto pessoal que
está assistindo aí na live trinta e dois por cento em média trinta e dois por cento de aumento para
próxima gestão. Ótimo para próxima gestão duvido que tenha um dessa bancada aqui do MDB que não
vai ser vereador na próxima e queriam aumentar trinta e dois por cento o funcionalismo público
ganhando nove por cento os secretários da Câmara, ganhando trinta e dois por cento aumenta também,
pede se eles colocaram o projeto porque nós fomos contra ali dentro o projeto nem apareceu mais na
tribuna e não vai aparecer e não vai aparecer ou quem sabe agora, porque eu falei quem sabe apareça
na próxima sessão apareça, né vereador Ronaldo vai aparecer. Então tem certas situações que eu acho
que o povo acordou, o povo já acordou, tem alguns ainda que andam dormindo e ando fazendo vídeo
atrás não tem o que fazer, mas tem uma um capim na rua vamos filmar esse capim e vamos postar no
face não tem o que fazer tem que fazer isso aí porque não tem o que questionar. Falar de educação aqui,
vereadores aqui, falando de educação, votaram contra projetos, referente a educação aqui há poucos
minutos e querer falar da educação, dar boa sorte para educação que vocês fizeram pata educação, aqui
da educação é falar o que o prefeito está fazendo na atualidade do transporte gratuito para fazer com
que as pessoas se profissionalizem virem professores e isso é falar de educação, professores,
fonoaudiólogos e tudo mais isso é educação agora vocês não podem falar em educação aqui. Na questão
de um projeto que até teve uma distorção aqui dos vereadores falar do projeto de doação do ônibus
para o CTG é para campeira o ônibus é exclusivo para campeira, porém vai ter que ser repassado ao
CTG para rodeios e eventos e coisas que envolvam também esporte, mas não é um ônibus para levar
estudantes, não é um ônibus para levar para eventos referentes ao CTG isso a prefeitura está dando um
ônibus adequado, um ônibus legal para que as pessoas vão aí nos eventos do CTG, em vários outros
lugares, com ônibus legais, que essa é a situação que realmente tem que acontecer. Tá falar de consenso,
falar de consenso é quase vamos dizer assim é uma piada, tá porque o consenso foi feito num dia, no
outro dia foi quebrando o seu acordo das acordo de lideranças foi se quebrando, um secretário foi
puxando o tapete e outro secretário, eu vou fazer isso para prejudicar o prefeito eu vou fazer isso, vou
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prejudicar o prefeito e assim foi funcionários, secretários e tudo mais e aí, dou razão para o prefeito
Irson tu tem que ter uma administração onde as coisas funcionem e não que as pessoas tentem por trás,
fazer com que as coisas não aconteçam é inadmissível isso e aí se quebra um consenso e o consenso foi
feito todo mundo sabe como é que foi feito tanto é que tem gente de partido nosso hoje, que até hoje
não consegue falar com o nós que até hoje ficou brabo porque achou que o prefeito tinha de ser vendido
o prefeito em exercício tinha se vendido e mostrou como é que faz, mas hoje a bancada nota que carrega
esse peso e aí quer distorcer é o que eles querem fazer. Falar mais um pouco de asfaltamento vereador
Jandir hoje você comentou a questão do asfaltamento na frente na comunidade nossa na Vila União tá
e nas ruas e tudo mais é importante, é importante, tem que se fazer, tem que se fazer tá é fácil tu ter o
asfalto na frente da casa, como eu recebi críticas aqui ter o asfalto na frente da casa e depois votar contra
o asfalto aqui é fácil tu fazer isso aí, comento aqui de novo, se tivessem dado oportunidade, quem sabe
não se faria só dentro da cidade, se faria para fora se você faria no interior, assim como você comentou
em várias comunidades se comentou que tem que melhorar tem que melhorar, mas fazendo a tubulação,
fazendo a coisa certa é assim que tem que se fazer. Então fica aqui o nosso repúdio comentei aqui já
comentei, comenta, de novo, poucos projetos, ou quase nenhum a nossa bancada a bancada de oposição
votou contra, mas, infelizmente o que a gente vê da bancada que aí está, na grande maioria votam tudo
contra o que eles veem que não serve para eles e vai fazer com que funcione a coisa vamos votar contra.
O vereador Rodrigo Oliboni cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela
rede social do facebook. Eu já vou iniciar respondendo uma pergunta para o senhor Ronaldo se o
senhor me responder na próxima, eu vou lhe dar a resposta daquela que o senhor me perguntou antes
do senhor votar contra o projeto número zero cinco, o senhor foi na Secretaria de Educação perguntar
se tinha viabilidade se era positivo se era necessário, eu já deixei bem claro na próxima o senhor gosta
de cutucar, né, mas, o senhor foi nas escolas vê se está precisando mesmo do profissional foi lá para o
vereador Ronaldo eu sabia que o senhor gosta de mim, mas não que era tão mal-educado assim eu não
falo quando o senhor fala eu escuto e vou lhe responder quando o senhor me perguntar, me responda
isso se o senhor foi eu vou lhe dar a resposta, senão fica até feio falar em educação, alunos precisando
de profissionais e esse vereador que foi prefeito Ronaldo se você foi lá falou com a diretora ok, se você
foi ali e falou com a secretária Ok agora se não foi com essas o senhor não tem o que responder só tem
educação eu vou te respeitar, mas eu vou lhe pedir que você me respeite. Eu quero aqui dizer que eu
concordo muito de uma maneira que tem que incentivar a educação que as pessoas têm que estudar eu
apoio muito a educação porque eu acho que nós temos que ter, incentivar os profissionais que hoje
estão a não esquecer de quem está vindo, que esses serão o futuro esses serão os que vão estar nos
representando professores, médicos, enfermeiros, motoristas, enfim toda a classe são eles que vão estar
aqui no futuro então nós temos sim que incentivar olhando desde os pequenos e também quem já está
trabalhando nesta área. Quero aqui fazer uma colocação verbal, que é nesses momentos que eu quero
gastar minha energia quando eu estou trabalhando e exercendo o meu cargo público, buscando
alternativas para as pessoas nós temos um parque que vem tecebendo nos últimos nos fins de semanas
e feriados inúmeras pessoas de fora, próprias pessoas do nosso município estão lá eu sempre digo que
nós temos que também encontrar uma alternativa além de poder auxiliar lá na agricultura, quando eles
têm a estlagem nas demandas de vocês que se encontre alternativa de também encontrar um caminho
para o comércio local ser lembrado o parque é um caminho amplo, é um caminho aonde pode divulgar
se tem um agricultor que tem alguma coisa para vender, então eu peço que vereador Alex, vereador
Lindomar que nós juntos buscamos com a administração que encaminhe faça um estudo, um projeto
para que disponibilize nos quiosques, na entrada do parque, para que as empresas que queiram divulgar
o que ela trabalha, o que ela está vendendo, o que ela comercializa que esteja lá para as pessoas ver,
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pode ser botado já se viu em outros locais uma plaquinha lá no quiosque lá, um exemplo o mercado
Signor, o açougue do Capitânio Biazuz outros cada um quem sabe quem quiser nem é obrigado, mas
se tu quiser ter essa participação, eu acho importantíssimo nós divulgar o que temos aqui lá na
agricultura tem talvez uma família que tem alguma coisa também encontrar esses caminhos e nós, o que
que serve o turismo não é para nós demonstrar o que temos e aproveitar esse momento para que as
pessoas gastem aqui daqui a pouco a pessoa vai ser do lado de fora, mas ela vai ver o anúncio aqui
quando vai fazer qualquer coisa, vai lembrar disso mas lá, em tal lugar, tem lá em tal lugar, tem vamos
utilizar aquele brilhante lugar que nós temos para que também nós possamos entregar um pouquinho
de resposta para o comércio para as pessoas que aí queiram acho que tem uma viabilidade acho que não
tenho certeza que tem pode ser o par, criar o parceiro do parque lá, divulgar as empresas, então é uma
das alternativas uma das demandas que a gente tem que olhar como fazer para que a gente chegue nas
pessoas do nosso município. Quero aqui falar um pouco sobre o CTG, uma obra tão sonhada, uma
demanda tão antiga que por muito ela foi ficando e agora se tem um caminho para que ele saia uma
entidade que é merecedora tanto do ônibus que está sendo cedido como de um local tradicionalista
digno de fazer um evento esperamos que a administração aja rápido faça esse investimento, porque digo
todos os setores precisam ser lembrados por uma administração, educação, saúde, agricultura, estrada
e também as escolas o CTG tem filhos de colonos que participam as próprias pessoas da agricultura
que participam é interessante a cultura nossa que a gente leva então uma obra importante tomara que
isso tenha uma certa agilidade, você consiga entregar rápido, que a gente tenha um local até como foi
falado assim quando for fazer um evento dizer não, nós temos um local apropriado para isso. Quero
aqui fazer um agradecimento muito especial ao Padre Miro admiro uma pessoa batalhadora, uma pessoa
que durante a caminhada dele nos sete anos no nosso município, quem conheceu ele andava com ele,
sabia que ele era aquela pessoa que estava sempre ali pronta para te dar um conselho pronta para te
ajudar. Então, leve o meu abraço quando a gente conversou antes dele sair naquele dia, ele disse eu vou
rezar por Entre Rios do Sul, digo muito obrigado Padre, nós precisamos disso e, muito, acalmar os
corações os ânimos tem um caminho, tem, talvez seja da oração, se às vezes a gente fosse muitas vezes
mexer, em alguns assuntos, a gente pensasse um pouco e pensassem num bem maior nós itfamos
encontrar um caminho mais fácil, que ele esteja bem aonde ele está lá, que ele se recupere da saúde dele,
que ele fique sempre bem e leve meu abraço, o Padre Davi seja muito bem vindo a este município, eu
sempre disse o nosso município é lindo, é de dar inveja a muitos municípios sem sombra de dúvida o
que ele nos oferece é encantador, mas nós temos que as pessoas tem que estar encantada com esse
município as pessoas tem que estar de bem com o município as pessoas tem que estar de bem consigo
mesmo, que é o mais importante. Então o Padre Davi seja bem-vindo e que o senhor consiga conduzir
da melhor forma nesse teu trabalho. O vereador Luiz Inácio Gaboardi cumprimentou a todos em
especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook. Já que o assunto foi bastante citado
o financiamento dos quatro milhões, aí não comentei na hora da votação quero dizer que já votei contra
esse projeto o ano passado não vejo problema nenhum em votar contra novamente eu vi que tem um
videozinho aí uma reportagem no Auonline, onde entrevistaram alguns agricultores aqui do nosso
município tentando passat uma imagem para população de fora distorcida da realidade aqui do nosso
município só quem vive aqui conhece bem o assunto, sabe o que está acontecendo no nosso município
eu também queria ver, queria saber que no videozinho lá, explica que o dito asfalto sairia para mim em
Alto Alegre, quero que expliquem aqui os vereadores da situação expliquem para população aqui de
dentro da cidade que o asfalto para o Alto Alegre seria prioridade e não o asfaltamento dos nossos
acessos fora do município e as ruas de maior movimento aqui dentro do município fazer um
investimento de quatro milhões aí para fazer um asfalto para o Alto Alegre eu acredito que todo mundo
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merece ter um asfalto na frente da sua casa, mas a prioridade do nosso município eu vejo que não é

essa que o asfalto prioridade ou é um acesso para outro município ou as ruas de maior movimento e
onde o calçamento está mais danificado dentro do município, dentro da nossa cidade, fizeram um
abaixo-assinado, pegaram a assinatura, aí tive dando uma olhada de criança de nove, dez anos não tem
ideia nenhuma do assunto e fizeram, pegaram a criança e fizeram assinar O abaixo - assinado isso eu
vejo que é uma situação de desespero de quem fez o abaixo - assinado tentando juntar um número
maior de pessoas usando o nomede crianças de nove, dez anos de idade por favor, né isso não é coisa
que você faça. Nosso prefeito falava tanto quando era vereador, em desvio de função o número de
desvio de função que tem no nosso município aumentou consideravelmente depois que ele assumiu,
falava tanto um dia ele falou para mim que ia terminar com o desvio de função aqui no nosso município,
mas cada vez eu vejo crescendo mais o número de desvio de função criticava tanto antes, mas agora
que ele é o prefeito fazer fica difícil, né não quer se queimar com ninguém. Criticam o vereador Ronaldo
pelo asfalto que ele fez no bairro Tancredo Neves fez com recurso próprio não financiou, executou o
saneamento, projeto da empresa Traçado e Andreta não fizeram nem um palmo de asfalto com recurso
próprio até hoje, estão criticando, tanto um asfalto que ele fez, que é uma marca lá do bairro, que eu
garanto que todos os moradores ficaram contentes com o asfalto, mas agora, criticar é mais fácil é mais
fácil criticar do que fazer, né vereador Ronaldo. Projeto cinco, que é daquele do cargo para educação o
projeto cinco nada mais é do que autorizar que qualquer servidor público ocupe um cargo de chefia na
área da educação, sem no mínimo ter uma formação ou um conhecimento básico da área. Então o
prefeito ia direcionar algum funcionário do seu, como posso dizer, assim da sua confiança, para ocupar
um cargo que ele não teria nem noção do que acontece e como que funciona dentro da Secretaria de
Educação essa é a realidade desse projeto vereador Rodrigo, a gente teve analisando e era só para
autorizar alguém que não tem conhecimento não tem formação na área ocupar o cargo. Já falaram
também asfalto aí em buraco quero fazer um pedido verbal a gente já fez uma indicação aqui o ano
passado para fazer os tapamentos dos buracos lá na Rua São Paulo, onde foram tirados os corpos de
prova para fazer análise fizeram cinquenta, sessenta buracos lá e não taparam isso aí com o tempo vai
causar infiltração e vai deteriorar o asfalto lá da Rua São Paulo e também um pedido aí que eu recebo,
no fim de semana, o pessoal que vem de fora aí que frequenta o Parque Náutico tem poucos banheiros
no Parque Náutico e eles acham que fica meio distante então faça uma indicação aí para que o nosso
município aí adquira ou alugue ou disponibilize alguns banheiros químicos lá no Parque Náutico, para
que fique menor o trajeto para o pessoal fazer as suas necessidades. Por fim, quero desejar um bom
início de ano letivo a todos os alunos, todos os professores, a todos os funcionários da Secretaria de
Educação, os municípios, os motoristas. O vereador Ronaldo pediu um minuto e o vereador Luiz
concedeu. O vereador Ronaldo falar a respeito do abaixo - assinado aí cabe até eu acho que uma
denúncia no Conselho Tutelar crianças de menor idade assinando uma coisa sem saber o que é o
vereador Lindomar ali quem fez o abaixo - assinado, eu acho que tem que responder por isso o vereador
Rodrigo respondeu se gostou da palestra da Adriana Tozo, vereador Alex fale de alguma coisa que
vocês fizeram vem aqui diga uma obra que o prefeito Irson falar de nós o que nós fizemos é muito fácil
é obrigado, senhor, vereador. O vereador Luiz então, lembrando aí da educação, né falaram que o MDB
não fez nada pela educação, lá em dois anos atrás quem que fez a escola nova lá em cima foi o governo
do MDB quem teformou a creche foi o governo do MDB quem aumentou o número de funcionários
consideravelmente nos últimos anos na educação foi o governo do MDB não fazer nada, é fácil criticar
é fácil... O Senhor Presidente Nelci neste momento passo a presidência para o Vice-Presidente, para
que eu possa fazer o meu pronunciamento. Cumprimentou a todos em especial ao público que está
assistindo pela rede social do facebook. Primeiro eu quero me ater, aí é um problema, eu vi que tem
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uma pessoa aí que cada vez que fala que cassado o Jairo ela fica rindo, sendo que o Jairo talvez foi
cassado por uma que ele fez na casa dela também. Certo então ela esqueceu que foi investido na casa
dela também agora dá risada, porque acha que não foi é uma falta de respeito. Quando se fala em
economia, vereador Lindomar vereador Alex, vocês sabem quanto que o prefeito está gastando com o
pessoal de Itatiba a prefeita de Itatiba, a ex prefeita de Itatiba, a ex vice-prefeita o ex vice — prefeito, ex-
prefeito de Itatiba e a ex tesoureira, então somando em torno de cento e setenta mil reais por ano,
levando embora o dinheiro se não bastasse isso, todas obras ganha uma firma de Itatiba que é vinculada
a eles aí é certo será que o prefeito quando o professor fala é o vereador Alex, que que estão postando
vídeo eu vou postar muito mais e não de uma grama eu vou postar o pessoal está se perdendo lá na
sujeira lá em cima, cuidado que as cobras vão começar a morder, o pessoal lá vai lá amanhã, faça que
nem você fazia antes, ia carpir o canteiro, vai lá olhar como ele tá uma vergonha o para vocês que são
vereadores que fazem parte do governo, diz para ele comprar uma roçadeira e levar um funcionário lá
cortar é uma vergonha não dá mais para caminhar aqui na frente do Dallapria se facilitar, o dia que
chove vai levar alguém e vai matar alguém afogado aí porque eu tenho um buraco que está fazendo
aniversário, que está ali e o colocado não fez o prefeito não é prefeito, ele é um cara colocado, aí ele
devia trabalhar mais para comunidade, entende, a gente vê que quando a gente fala a verdade a gente
atinge muita gente, porque a gente fala a verdade aqui as pessoas não aguentam ouvir a verdade tem
que ouvir a verdade, a vergonha que está Entre Rios do Sul está no escuro a cidade vereador Alex tira
foto agora que nem o senhor tirava antes tem que tirar e mostrar do prefeito o vereador Lindomar tem
tuas aí que não se enxerga mais, está escuro tudo não tem uma lâmpada, não, eu já estou publicando já
foi publicado, já está publicado aí, eu vou publicar tudo o que está errado, eu estou aqui para publicar
nós vamos fazer o que tem que ser feito mandam colocado trabalhar, falam das nossas obras não fizeram
uma obra a não ser contratar gente de fora para trabalhar eu desafio diga qual é a obra que vocês fizeram
fala em emenda, pede para os caras, mandar uma emenda para comprar roçadeira inchada paro pessoal
limpar as ruas aí que dá uma pouca de uma vergonha carregar o lixo as cobras vão começar a morder o
pessoal daí vão pagar hospital para as pessoas é uma pouca de uma vergonha aí quero pregar a moral
aqui aí vem mefalar porque é o vereador Alex que tem que esquecer o passado, esquecer o passado
aquele golpista sem palavra fez com nós não vou me esquecer o passado nunca, se ele não gostasse do
secretário que tinha, ele tinha que ter chamado nós e dito eu não quero o fulano de tal, nós botava outro
que é o correto um golpista que entrou aí e está se achando mandou pessoas embora pessoas embora
pai de família, que estão passando necessidade o homem lá em cima está vendo o homem lá em cima
está vendo, pessoas que estão passando necessidade, cuidado que o troco vem cuidado fica perseguindo
as pessoas eu fui mandado embora por ele a minha mulher foi mandada embora, mas eu, graças a Deus,
sei me virar agora esses coitados aí que ganhavam um salário de fome, aí que precisavam trabalhar, que
foram mandados, embora estão aí penando e daí e o pessoal não tem vergonha de falar um troço desse
dizer que é um governo bom isso aí, governo bom para o bolso dele, porque até agora não fez nada
desafio ele mostrar uma obra que fez. Falar do asfalto do vereador Ronaldo falar do doutor Linhares,
o doutor Linhares, faz as coisas correta aqui na Câmara, o que não é correto, ele não faz ele não faz e
não deixa nós fazer eu desafio ver qual é o vereador que respondeu a um processo que foi condenado
até hoje nenhum, porque ele está há mais de vinte anos aqui e ele defender todos os vereadores, não
deixa fazer coisa errada então vamos ter respeito com o homem, ele faz vinte anos a época o doutor
Linhares entrou aqui não tinha nem um jurídico formado em Entre Rios hoje tem, mas ele está há vinte
anos e continua aí agora fazer um de desvalorizar o pessoal da entrevista, que nem o prefeito desculpa
o colocado ele não merece ser chamado de prefeito porque ele não é prefeito ele tá ali por um porque
caiu de paraquedas nós botamos ele aí e nos traiu, é o tal do da cobra cascavel, eu digo ele vai pagar
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tudo vai chegar a horinha dele, né vereador Ronaldo vai chegar vamos chegar agora à campanha vamos
pedir para ele mostrar onde é que tem uma obra dele aí, mostre para nós a não ser capim mato e buraco
nas estradas na Vila União, semana passada, eu fui descer com o carro e não consegui passar, mas eu
não me toquei rapaz de tirar uma foto, dois caminhões atolados, coisa que nunca aconteceu isso é uma
vergonha isso é uma vergonha, então eu peço a população tem que prestar atenção no que eles estão
fazendo e pedir para eles só uma coisa mostrem uma obra que vocês fizeram, só mostre uma obra que
eles fizeram. O Vice-Presidente passou a presidência para o senhor Presidente novamente. Nada mais
havendo a tratar o Presidente agradeceu a participação de todos. E para constar lavrei a presente ata
que vai assinada por mim Assessora Legislativo, pelo Presidente e pelos demais Vereadores. Sala das
Sessões da Câmara Municipal de Vereadores. Entre Rios do Sul, 19 de fevereiro de 2024.
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